



# 1月 たんぽぽぐみだよ!

尚徳福祉会 馬橋保育園



あけましておめでとうございます。家族皆様おそろいで良いお正月をむかえられたことと思います。今年も子どもたちと保護者の皆様にとって、笑顔あふれる幸せな1年になりますよう心よりお祈り申し上げます。年末年始を、お家の方と過ごし元気な笑顔で登園した子ども達。新しい年に期待いっぱいの様子が見られ、大人も元気をもらっています。早いものでたんぽぽ組も残り3ヶ月。心身ともに健やかに日々成長する子ども達の可愛らしい笑顔と共に一日一日を大切にしていきたいと思ひます。



## 今月のわらい

- ・年末年始の休み明けの園生活を楽しく過ごす。
- ・遊びや生活の中で、発語が促されて言葉を使うことを楽しむ。
- ・体を十分に動かして遊ぶ。

## 今月の行事予定

- 9日 0歳児健診
- 10日 新年子ども会
- 21日 乳児計測
- 24日 避難訓練



## ★クリスマス制作と冬のパーティー★

クリスマスは手型をツノにしたナカイを作りました。絵の具での手型とりにも慣れたようで、「ぺたっ!」と上手に紙にスタンプをして楽しんでました。絵の具を乾かしている間も「あれ、やったよね」と自分たちのスタンプを嬉しそうに指さして、にっこりしてくれます。冬のパーティーでは、ひまわり組やゆり組さんの合奏や合唱を聞いたり、先生たちの手袋ダンスを見ましたが、にこにこしながら手をたたいたり、子どもたちの可愛い姿がたくさん見られました。



## ★子どもの様子★

だんだんと自我が芽生えてきて、自分でやりたいと頑張る姿が見られます。靴下や靴、上着を自分で脱いで、『自分でできた。』という気持ちが自信に繋がり、子どもたちが色々なことにチャレンジしていけたらいいなと思っています。そして、時にはとびきりの笑顔を見せてくれる子どもたち♪子どもの自分でやろうとする意欲を大切にそだてていきたいと思ひます。お外大好きたんぽぽ組さん、朝おやつが終わると「はやく、くつしたとって!」「ぼうしもかぶらせて」と身振り手振りや、喃語で知らせてきます。遊んでいた玩具を棚に片付ける姿も見られたりします。みんな外遊び大好きです。



## ★お知らせとおねがい★

- ・2月4日(火) 14時~保護者会があります。たんぽぽ組の一年を保護者の皆様と一緒に振り返り、子どもたちと共に楽しみたいと思ひます。お忙しいとは思ひますが、是非ご出席くださいますようお願い致します。
- ・散歩用のジャンパーを持って来て下さい。新しい衣服やジャンパーにも記名をお願いします。

